50, avenue Gustave Charpentier
34970 LATTES
Tél. 04.67.64.33.57
www.sospersonnesagees.fr

Madame la Députée, Monsieur le Député,

Le 1er décembre 2008, nous vous avons adressé une lettre, personnelle et nominative, afin d'attirer votre attention sur la condition des personnes âgées dépendantes et plus particulièrement de celles qui résident dans des services de long séjour au sein de l'hôpital public.

Nous vous remercions d'avoir bien voulu nous répondre, d'avoir adressé une question écrite au gouvernement ou un courrier à Madame BACHELOT, bref d'avoir pris en considération l'inquiétude d'un certain nombre de vos concitoyens.

Toutefois, vous comprendrez mieux la désaffection, voire la défiance, d'une majorité des français envers les politiques, car sachez que sur 570 lettres postées (les 7 députés de l'Hérault ayant été contactés auparavant) seulement 48 députés ont répondu !...

Les problèmes et les questions soulevés par notre courrier sont pourtant un sujet de société important qui doit concerner tout le monde, et les élus en particulier.

Nous vous informons que depuis le 22 mars notre site Internet est en ligne. Tous les visiteurs peuvent voir la liste des députés nous ayant répondu, et les adhérents à notre Association peuvent lire vos lettres. Bien sûr, beaucoup d'autres informations composent notre site. Nous vous invitons à aller le consulter.

Nous vous remercions pour l'intérêt que vous portez, et porterez, à notre combat pour une meilleure prise en charge de nos anciens. Nous vous serions très reconnaissants de bien vouloir, dans la mesure de vos possibilités, diffuser l'existence de notre Association et de notre site.

En ce premier mai, nous vous adressons en pièce jointe un diaporama vous offrant quelques brins de muguet.

Veuillez agréer, Madame la Députée, Monsieur le Député, l'expression de nos sentiments respectueux.

La Présidente, Gisèle DEBRIELLE